

Les grands rendez-vous

Parlons-en ! La révolution numérique va-t-elle tous nous rendre fous ?

La révolution numérique n'en finit pas de proposer, voire d'imposer, des changements à notre quotidien. Nous bénéficions tous de ses bienfaits : rapidité de l'information, universalisation de la communication, démocratisation du savoir. Mais ce mouvement général ne produit-il pas des effets pervers ? Ce passage obligé, cette réduction du monde et de la vie aux écrans rétroéclairés est-elle sans incidences sur le cerveau et ses mécanismes ? Est-elle sans conséquence sur la santé mentale de l'homme ? Comme l'imagina Georges Orwell, serons-nous bientôt des hommes nus, programmés, sans mémoire, sans conscience, sous surveillance ? La révolution numérique va-t-elle tous nous rendre fous ?

Atelier animé par Grégoire Bouquerel, philosophe, et organisé par la médiathèque publique et universitaire de Valence Romans Agglo.

Samedi 16 mars, 10 h 30 > 12 h

- ▶ Forum de la médiathèque publique et universitaire de Valence, place Charles-Huguenel
- ▶ Entrée libre et gratuite dans la limite des places disponibles
- ▶ Inscription conseillée : 04 75 79 23 70 ou mediatheque.valence@valenceromansagglo.fr



Émission de Radio Méga : la santé mentale à l'ère du numérique

Emission en direct enregistrée « hors les murs » à partir de témoignages recueillis auprès de la population valentinoise et en présence de plusieurs invités, organisée par la Ville de Valence. À écouter sur 99.2 FM et radio-mega.com

Mardi 19 mars, 10 h > 13 h 30

- ▶ Dans les jardins de l'Oasis Rigaud, Fontbarlettes

